

劇と音楽の会 羽村ゆとろぎ会場 来場者用アンケート

① 回答者

保護者 11名、 地域の方 0名、 学校関係者 0名、 その他 0名

② 時間帯

午前 8名、 午後 3名

③ 意見・感想など

- ・3曲とも人気の曲で聴いてる方もノリノリで鑑賞することができました。歌の「あじさい」は思っていた以上に上手で、特に女子生徒の声は綺麗でした。楽しませてくれてありがとうございました。
- ・生徒だけでなく、先生方や皆の努力が感じられる発表でした。出来ることなら、午前午後の入れ替えではなく、他の学校の発表も見てみたかったです。
- ・どの学校も、一生懸命やっている姿に感動しました。先生方も色々大変だったと思います。ありがとうございました。3年生なのでこれで最後なので寂しいです。感動をありがとうございました。
- ・いつも家で練習していた娘が大きな舞台でその頑張りを発表できている姿を見て、また成長を感じることができました。他校のパフォーマンスもとても迫力があり、緊張の中でも頑張っている姿は感動しました。準備にご尽力いただいた先生方、ありがとうございました。
- ・一年生だったので初めての参加でした。とても感動しました。劇や合唱、ダンスでこんなにも人の心を動かせる、感動を与えられる生徒一人一人が輝いていました。皆の努力が今日の発表に全部出しきっていたと思います。きっとみんなも自信がついたと思います。ここまで指導、支援してくださった先生方に感謝です。感動をありがとうございました。
- ・午前の鑑賞でしたが、どの中学校も生徒1人1人が輝いていて素敵でした。学校で沢山練習を重ねての経験をこれからの学校生活に活かして頂きたいと思います。生徒の皆さんお疲れ様でした。

- ・太鼓演奏が迫力があって感動しました。
- ・どの学校もたくさん練習してきたのが伝わってきて感動しました。会場としては去年の福生の会場の方が見やすく撮影しやすかったなと思いました。
- ・みんな一生懸命でとても素晴らしいです。余裕のあるタイムスケジュールで、学校事の出入りができたのが良かったです。
- ・色々な可能性があるのだと感動しました。
- ・生徒さんの頑張っている姿にとても感動し、涙がこぼれました。入れ替え制はやむを得ずですが、本当は全部の発表が見たいです。とても素敵な発表会でした。先生方初め関係者の皆様、ありがとうございます